
ATA DA 2ª REUNIÃO DA CÂMARA SETORIAL DE FEIJÃO  

Data: 27/10/97 

  

Local:  

  

Presentes:  

Iniciada às 10:00 horas a reunião teve os seguintes participantes: Danilo da Silva Molina, Ruy 
Kikuty (representante de Isaac pinto), Itavico Dognani (Presidente), Luiz Antonio Jovelli, Paulo 
Sérgio da Cruz Abrantes (representante de Luiz Fernando Bortoletto): e ainda os seguintes 
convidados: Antonio Renato Giamente – COREATA, Levi Montebelo – APRIR e Nicolau J. 
Ferreira Pinho – MA/DFA/SP.  

  

Pauta da Reunião:  

 Tributação; 
 Imposto sobre utilização de água; 
 Produção de sementes; 
 Redução na alíquota de importação de insumos. 

          O Presidente iniciou colocando para apreciação a ata da reunião anterior que foi 
aprovada na íntegra.  

          Na seqüência abriu-se a discussão sobre tributação com apresentação de algumas 
propostas.  

          A Câmara então optou pela formação de grupo de trabalho com a finalidade de trazer 
subsídios auxiliando a abordagem do tema na próxima reunião. O grupo será coordenado pelo 
Engenheiro Agrônomo Levi Montebelo e terá os seguintes colaboradores: Antonio Renato, 
João Carlos de Castro Alves, Danilo da Silva Molina e Isaac Pinto.  

          A seguir o Presidente abriu discussão sobre imposto de utilização da água. Após a 
manifestação dos presentes, ficou decidido pela formação de grupo de trabalho que deverá 
subsidiar a Câmara, na próxima reunião, sobre as abrangências do projeto de lei. O grupo será 
coordenado pelo Sr. Itavico Dognani e terá os seguintes colaboradores: Luiz Antonio Jovelli, 
Isaac Pinto e Paulo Sérgio da Cruz Abrantes.  

          Já abordando o terceiro item da pauta, decidiu-se pelo incentivo ao produtor, pois a baixa 
qualidade das sementes e a utilização de sementes fiscalizadas é pequena. A proposta que 
obteve consenso foi de que a Secretaria, através da CATI, forneça a semente básica ao 
produtor para que este a multiplique e produza a sua própria semente, esse processo deverá 
contar com o acompanhamento da CATI. O Sr. Itavico fará contato com o Coordenador da 
CATI no sentido de viabilizar a proposta.  

          A Câmara determinou ao Secretário Executivo que convide a COSESP para a próxima 
reunião com o objetivo de se definir seguro para lavouras de feijão das águas.  

          Com relação a redução de alíquota para importação de insumos, o Secretário Executivo 
deverá manter contato com o Ministério da Agricultura de São Paulo no sentido de trazer 
especialista para esclarecimentos sobre o assunto.  

          O Presidente marcou para o dia 28.11.97 a próxima reunião, agradeceu aos presentes e 
encerrou a reunião. 



  

 


